



El incidente habría ocurrido la tarde del viernes.

Argentina denuncia que helicóptero militar chileno violó su espacio aéreo

El subsecretario del Interior prefirió esperar antecedentes "y evitar especulación".

El gobierno de Javier Milei pidió explicaciones a Chile por la presunta incursión de un helicóptero militar en el espacio aéreo argentino.

De acuerdo al diario argentino Clarín, el incidente habría ocurri-

do el viernes por la tarde, poco antes de las 18 horas, a la altura del Paso Internacional Rodolfo Reballos. De acuerdo a la información entregada por el medio, la aeronave habría violado en unos 20 metros el espacio aéreo vecino.

En entrevista con Meganoticias, Luis Cordero, subsecretario del Interior, explicó que "los antecedentes los verá la Cancillería. No tengo más antecedentes que los requerimientos hechos al ministerio de Defensa".

Luego, precisó que "tenemos Fuerzas Armadas profesionales y preferimos evitar especulación". De pasó, aseguró que con Argentina son "las relaciones normales y fructíferas que hemos tenido en los últimos años".